



Melanie Müller (Bärenherz), Ivette Lindau ("Hort am Park") und Michelle Lindau (Hort "Tauch'sches Spielhaus") mit vielen Kindern der Einrichtung

03.02.2026 00:00 CET

## Kinder engagieren sich für Bärenherz: Spendenübergabe aus Taucha

Am 03.02.2026 durften wir uns im Kinderhospiz Bärenherz über eine besondere Spendenübergabe freuen. Aus Taucha zu Besuch kamen Ivette Lindau vom "Hort am Park", Michelle Lindau vom Hort „Tauch'sches Spielhaus“ sowie einige Kinder aus den Einrichtungen.

Durch Sammlungen in den Horten und einen großen Kuchenbasar kam eine

beeindruckende Spendensumme zusammen. Der "Hort am Park" unter der Leitung von Frau Fritsche übergab 250 Euro, das „Tauch'sche Spielhaus“ unter der Leitung von Frau Weise spendete 628,90 Euro.

Mit viel Kreativität und Herz hatten die Kinder zudem eine große Pinnwand gestaltet. Sie ist gefüllt mit bunten Bildern, lieben Grüßen und guten Wünschen für die Kinder und Familien im Kinderhospiz. Diese persönliche Geste hat uns besonders berührt und zeigt, wie viel Mitgefühl und Engagement schon die Jüngsten mitbringen.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Kindern, den Teams der beiden Horte sowie allen Unterstützerinnen und Unterstützern des Kuchenbasars. Euer Einsatz hilft uns dabei, Familien mit schwerkranken Kindern zu begleiten und ihnen wertvolle Momente zu schenken. Vielen Dank!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314